

CEAAAEC

Confederación Española de Asociaciones de
Antiguos Alumnos de la Enseñanza Católica



AÑO 2024

AÑO JUBILAR 2025



CONTENIDO

Información importante

Otras noticias

Algo más

Otras Informaciones

BOLETIN INFORMATIVO

REFLEXION



“DILEXIT NOS” (NOS AMÓ)

El Papa en su última encíclica nos dice que necesitamos el auxilio del amor divino. Acudamos al Corazón de Cristo, ese centro de su ser, que es un horno ardiente de amor divino y humano y es la mayor plenitud que puede alcanzar lo humano. Allí, en ese Corazón es donde nos reconocemos finalmente a nosotros mismos y aprendemos a amar.

JUNTOS POR VALENCIA



Seguimos unidos al dolor de las zonas de España donde se ha producido un enorme suceso debido al paso de

la GOTA FRÍA.

Rogamos a Dios por los que han perecido y solicitamos una ayuda necesaria desde cualquier parte para los que sufren por la pérdida de todos sus bienes.

NAVIDAD 2024



Aunque para muchos no sea una Navidad que, como en otras ocasiones traiga la felicidad. el nacimiento de Dios, nos hace que recordemos con nuestra oración a todos los que se han ido por motivos varios. Adviento es la llegada de Cristo para salvarnos una vez más.

FELIZ NAVIDAD Y
LOS MEJORES DESEOS PARA
EL AÑO PRÓXIMO





OMAEC INFORMA

OMAEC sigue realizando de forma telemática, encuentros para dar a conocer los diferentes carismas que engloban la organización. El segundo será convocado en breve.

Visite: www.omaec.org

AÑO JUBILAR 2025

El Jubileo 2025 se abrirá oficialmente el 24 de diciembre de 2024 a las 19:00, con la Celebración Eucarística presidida por el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro. A continuación, tendrá lugar el rito de Apertura de la Puerta Santa.

Para la Santa Misa en la Plaza de San Pedro no se requieren entradas. Es suficiente la inscripción para el evento a través del Portal del sitio web oficial del

Jubileo: <https://register.iubilaeum2025.va/events/8>.

Inscríbete

Más información:

<https://www.iubilaeum2025.va/es.html>



El lema de los antiguos alumnos dice: ***“Entramos para aprender, salimos para servir”***

ALGO MAS

OTRAS INFORMACIONES

ACTIVIDADES

XVII CONGRESO DE ESCUELAS CATOLICAS

Se ha celebrado en Madrid, durante los primeros días de noviembre, con una enorme asistencia de congresistas y otros asistentes invitados, el XII Congreso de Escuelas Católicas de España.

Desde la sesión de apertura en la que se inició un camino lleno de esperanza en las sesiones a vivir, ya se respiraba ese ambiente que prevé la llegada de grandes sucesos y momentos.



Al inicio, se hizo un momento de oración en recuerdo de los sucesos de la DANA que ha asolado diferentes zonas del este de España por los que ha perecido en esa tragedia.

Una vez más felicitamos a Escuelas Católicas por un nuevo evento que he reunido a la representación de la enseñanza en España que demuestra su gestión y entrega al servicio de los alumnos cuyo futuro se crea en las aulas.

Más información:

https://www.youtube.com/watch?v=4Vx_4a74DZU

EXALUMNOS DE LA SALLE BENICARLO

Una parte de la Junta Directiva y de la Comunidad de Hermanos fuimos a comunicar a Mercé Roca y a Eduardo Curto que se les ha otorgado la Insignia de Oro de la Asociación de Exalumnos La Salle Benicarló.

Insignia de oro 2024:



Mercé Roca Almo y Eduardo Curto Alberto

¡¡¡Enhorabuena a los dos!!!

REUNION IMPORTANTE

Recientemente se han reunido en Madrid el presidente de la OMAEC, en su viaje hacia Roma para la asistencia de una reunión con los AA de la enseñanza de Hungría, y el



presidente de CEAAAEC. Encuentro de trabajo que resultó necesario para acercar posturas y recorrer un poco el camino de la actualización de ambas organizaciones

Se trata de conseguir que, el trabajo desconocido por la mayoría, sea un apoyo más a la enseñanza, a la familia y a la vida principio y fin en el intento de reforzar los tres pilares de la sociedad desde siempre y para el futuro.

Mucho ánimo y seguimos adelante con toda nuestra fuerza de acuerdo con el Papa en su deseo de que estos principios sean respetados siempre.

VIII CONGRESO MUNDIAL DE LA SALLE

La UMAEL (Unión mundial de Exalumnos de La Salle) ha celebrado su VIII congreso mundial en Buenos Aires, Argentina.

Con este congreso, se abre un nuevo capítulo para la UMAEL hasta 2028 con cierta esperanza y mucho por trabajar La participación ha sido poco numerosa, compuesta, en su mayoría, por exalumnos de los países de la zona desde Ecuador, Méjico, Bolivia, Panamá y Argentina.



No se ha registrado participación de la RELAL (Europa/Oriente próximo)

El Hno. Martín Digilio, consejero General, representó a La Salle.

En la elección a la presidencia resultó elegido: MATIAS BAUSO (Argentina) presidente Asociación Antiguos Alumnos La Salle de Buenos Aires Balvanera creada en 1903.

El Comité Ejecutivo fue formado por un representante de Bolivia, una exalumna de Panamá y otro de Argentina (Xavier Prieto).

El siguiente paso es completar con un miembro de cada Región que falta (RELAF Africa, RELEM Europa, PARC Asia Pacífico y RELAN USA

Estos consejeros que faltan deben estar nombrados hasta finales de marzo 2025 y para ello se va a pedir la mediación del Hno. Superior General.

Con este congreso, se abre un nuevo capítulo para la UMAEL hasta 2028 con cierta esperanza y mucho por trabajar.

OIDEL Y CEAAAEC FIRMAN UN ACUERDO

En un encuentro de trabajo entre el director general de OIDEL, Ignasi Grau y el presidente de CEAAAEC José Antonio Cecilia, se ha firmado un acuerdo de asociación para la defensa de los valores necesarios más que



nunca como son la enseñanza, la familia y la vida principio y fin de forma que sean reconocidos y defendidos como pilares

fundamentales de la sociedad. Es

necesario para el ser humano volver a restablecer estos valores que la sociedad necesita en defensa de ella.

TORNEO FUTBOL SALA COLEGIOS MAYORES

¡Campeones de fútbol sala en el torneo de los Colegios Mayores de España que se celebró el sábado pasado! El Pío XII no dio opción, fue claro vencedor después de ganar la final al Colegio Mayor Elías Ahuja de



Madrid. Fue un partido emocionante en el que jugó todo el equipo y en el que destacó la participación del colegial de segundo año Juan Costa, que marcó dos golazos. Un año más, la afición del Pío XII destacó por la devoción a su equipo, el colegio entero acudió a ver el partido y animó sin

descanso, dando ejemplo de deportividad y sin perder el respeto en ningún momento al rival.

El VIII Torneo Deportivo Intercolegial reunió a 1200 colegiales de toda España para jugar 250 partidos de distintos deportes en 8 horas. El ambiente en Ciudad Universitaria fue de disfrute, diversión y convivencia. La afición de cada colegio mayor animó a los suyos en cada uno de los partidos. Los descansos y horas de almuerzo sirvieron para que los estudiantes pudieran charlar, conocer a compañeros de otros centros y compartir entre ellos los valores del deporte. 33 colegios

mayores participaron en esta edición del campeonato, con una representación de 10 universidades.

El Torneo Deportivo Intercolegial está organizado por el **Consejo de Colegios Mayores Universitarios** junto a la **Universidad Complutense** y a la **Asociación de Colegios Mayores de Madrid**. Cada año, a finales de septiembre o principios de octubre, se convoca a más de mil universitarios y universitarias de distintos puntos de la geografía española a una cita en Madrid para disfrutar de una jornada de deporte.

El VIII Torneo Deportivo Intercolegial reunió a 1200 colegiales de toda España para jugar 250 partidos de distintos deportes en 8 horas. El ambiente en Ciudad Universitaria fue de disfrute, diversión y convivencia. La afición de cada colegio mayor animó a los suyos en cada uno de los partidos. Los descansos y horas de almuerzo sirvieron para que los estudiantes pudieran charlar, conocer a compañeros de otros centros y compartir entre ellos los valores del deporte. 33 colegios

mayores participaron en esta edición del campeonato, con una representación de 10 universidades.

El Torneo Deportivo Intercolegial está organizado por el **Consejo de Colegios Mayores Universitarios** junto a la **Universidad**

Complutense y a la **Asociación de Colegios Mayores de Madrid**. Cada año, a finales de septiembre o principios de octubre, se convoca a más de mil universitarios y universitarias de distintos puntos de la geografía española a una cita en Madrid para disfrutar de una jornada de deporte.

El VIII Torneo Deportivo Intercolegial reunió a 1200 colegiales de toda España para jugar 250 partidos de distintos deportes en 8 horas. El ambiente en Ciudad Universitaria fue de disfrute, diversión y convivencia. La afición de cada colegio mayor animó a los suyos en cada uno de los partidos. Los descansos y horas de almuerzo sirvieron para que los estudiantes pudieran charlar, conocer a compañeros de otros centros y compartir entre ellos los valores del deporte. 33 colegios mayores participaron en esta edición del campeonato, con una representación de 10 universidades.

El Torneo Deportivo Intercolegial está organizado por el Consejo de Colegios Mayores Universitarios junto a la Universidad Complutense y a la Asociación de Colegios Mayores de Madrid. Cada año, a finales de septiembre o principios de octubre, se convoca a más de mil universitarios y universitarias de distintos puntos de la geografía española a una cita en Madrid para disfrutar de una jornada de deporte.

XXVI CONGRESO DE CATOLICOS Y VIDA PUBLICA

-Quo Vadis, Dominus? ¿A dónde vas, Señor?

-Roma vado retro iterum crucifixit. Vuelvo a Roma a ser crucificado de nuevo.

Este diálogo, entre San Pedro y Cristo, se produjo cuando huía de Roma en momentos de las persecuciones y se le apareció Cristo.

Se ha tomado la cita evangélica con lo que se le dio un nombre tan sugerente al 26º congreso de Católicos y Vida Pública, celebrado recientemente en



Madrid bajo al amparo de ACdP y CEU, quienes demuestran su amor a Cristo y a su Iglesia.

El éxito estaba asegurado con tan importante recuerdo de un diálogo que demuestra la actual situación del mundo y su alejamiento de la fe que siempre ha sido la luz de la humanidad. Hemos vivido unos días



llenos de toques al corazón y hemos hecho propósitos de intentar volver al camino que nos enseñó Cristo en su paso por este actual valle de oscuridad.

Dejamos los enlaces de conexión para que podáis vivir los momentos en todo su esplendor.

Más informaciones:

Viernes 15 de noviembre de 2024:

<https://www.youtube.com/watch?v=i5z5qy9L7zs>

Sábado 16 de noviembre de 2024:

<https://www.youtube.com/watch?v=l3CAoYJ2YtA>

Domingo 17 de noviembre de 2024

<https://www.youtube.com/watch?v=3VuvNPtuGoc>

UPSA

Nos ha visitado un grupo de estudiantes procedente de Estados Unidos que ha venido a conocer nuestra Universidad de la mano de *Select Generation Academy*.



Select Generation Academy

FUNDACION PABLO VI

La Fundación Pablo VI alberga un centro integral de preparación y acompañamiento a opositores a los altos cuerpos del Estado, como **Cuerpo Diplomático, Abogacía del Estado, Registros, Notarías, Inspección de Hacienda, Jueces y Fiscales, técnicos comerciales y economistas del Estado**, etc.



Además de las residencias León XIII, Pío XI y San Alberto Magno, contamos con la **Escuela de Oposiciones Herrera Oria (EOHO)**, donde además de la preparación de la oposición se puede obtener un Máster de Función Pública por la UPSA.

La apertura de curso de las residencias de opositores realizó un acto académico:

El principal objetivo de este acto anual es compartir y homenajear a todos los residentes que han aprobado la oposición a lo largo del curso. **María Dolores de Cospedal**, abogada del Estado y exministra de defensa, fue la encargada de impartir la conferencia central, en la que repasó su trayectoria profesional y política y habló de su

experiencia como opositora y el trabajo que tuvo que realizar después. En sus palabras puso de manifiesto la importancia que ha tenido el estudio y la preparación de la oposición en su recorrido vital y profesional

PRESENTACION DEL LIBRO “NO HEMOS VISTO NADA IGUAL”

En la sede de la Fundación Pablo VI de Madrid, tuvo lugar la presentación del libro “No hemos visto nada igual”, la transmisión del cristianismo hoy.

Con la intervención de D. Luis Agüello arzobispo de Valladolid y presidente de la Conferencia Episcopal Española, D. Jesús Avezuela, director general de la fundación Pablo VI, D. Julián Carrón, autor del libro y D. Antonio García Malfonado, escritor.

Editado por la Biblioteca de Autores Cristianos, el libro aborda cómo la secularización, provocada en gran medida por la incapacidad para transmitir de un modo atractivo la fe, es una oportunidad para proponerla de nuevo. No como un conjunto de reglas éticas, de expresiones sentimentales, sino como una experiencia similar a la que tuvieron los discípulos de Jesús cuando dijeron, admirados, «no hemos visto nada igual»

CONGRESO “RESCATAR LA EDUCACION”



Durante los días 30 de noviembre y 1 de diciembre se ha celebrado en Valladolid el I Congreso Internacional

de centros Universitarios Católicos de Formación de Educadores.

La ciudad se convirtió en el epicentro de la reflexión educativa con la celebración del Congreso Internacional de Centros Universitarios Católicos de Educadores

La escuela Universitaria de Magisterio Fray Luis de León, ejerció como anfitriona.

Con una nutrida asistencia y con un programa muy completo se desarrollaron las sesiones de trabajo que estuvieron realizadas con un amplio programa de actividades tanto con ponencias como con mesas redondas de trabajo.

Hay que resaltar que nuevamente que la *enseñanza forma* y la misión del educador es siempre formar a los que serán quienes dirijan la sociedad en el futuro. La familia educa o debe hacerlo para que los que acudan a la escuela estén preparados a recibir la formación necesaria para su futuro.

Todo ello requiere que el arduo trabajo del docente sea una comunión entre la familia y él mismo.

Los ratos de ocio se llenaron de visitas turísticas y otros actos festivos.

Enhorabuena a los organizadores de esta primera edición de algo tan necesario para que se reconduzca la enseñanza a cauces lógicos y formativos.

CONCAPA

En la sede de las Cortes de Castilla y León, organizado por STOP Violencia Familiar, jornada #PAXFAMILIAII sobre: Sexo, mentiras y RRSS

Para pensar:

-La primera causa de muerte infantil es el suicidio.

-La soledad de los niños cuando vuelven a casa del colegio.

-Ausencia de juegos y de relaciones sociales.

-"La primera responsabilidad de un padre es la conciencia del autosacrificio y el que no lo entienda que se compre un perro" de Vico

-Si un niño maltratado no conoce cómo se vive en otras casas pensará que el maltrato es la normalidad familiar y repetirá ese comportamiento cuando cree su propia familia.



-Si desaparece la confianza, desaparece la ética.

-Es imprescindible para este conocimiento y la sociabilidad, la comparación y la comunidad.

Terminamos un año más cerrando con esta edición.

Desde la redacción de este boletín nos despedimos ya hasta el próximo año 2025 deseando para todos que sea un año mejor que el que se va.

Visita nuestra web en:

www.ceaaaec.es

Estamos en:

